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 Wir brauchen einen Tipp von außen!
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Alle Welt schaut täglich wie
gebannt auf die Börsennach-
richten. Mann, wenn man nur
wüsste, was kommt!
An der Börse geht es geradezu
chaotisch zu. Es gab eine Zeit,
da konnte man das irgendwie
einschätzen. Da wurden Aktien
nach gewissen Regelmäßigkei-
ten gehandelt.
Aber das ist vorbei. Da galop-
piert nur noch das Chaos. Da
regiert die Angst. Die Anleger
sind nervös. In wenigen Mo-
menten werden da Vermögen
vernichtet. Kein Mensch kann
so  genau  sagen,  warum  die
Eeinen Aktien steigen und die
Anderen Aktion in den Keller
fallen. Selbst Experten liegen oft
total daneben. Ich kenne fünf,
sechs  Leute,  die  an  der  Börse
das schnelle Geld machen woll-
ten, und dabei etliche Tausend
Euro verloren haben.
Mein Freund zum Beispiel
wollte immer was für die Rente
zurück legen und ging extra zu

einem Anlageberater. Der gab
ihm einen ganz heißen, aber
leider völlig falschen, wertlosen
Tipp. Mein Freund verlor auf
diese Weise 40.000 Euro.

Wenn man nur wüsste,
was kommt!

Ein Insidertipp würde einen
schnell reich machen. Aber hier
ist tatsächlich guter Rat teuer.
Das Geschehen an der Börse
hat sehr viel mit unserem Leben
zu tun. Da gibt es auch dieses
ständige Auf und Ab und keiner
weiß so richtig, was kommt.
Und genau hier wie dort wäre
es so wichtig einen heißen Tipp
zu bekommen, was da kommen
wird.

In  der  Bibel  finden  wir  die
besten Tipps für unser Leben!
Aber die gute Nachricht ist:
Unser Leben muss kein Verlust-
geschäft werden, denn wir alle
können diesen Insider-Tipp für
unser Leben bekommen. Denn

Einer, der es wissen muss, hat
es aufgeschrieben. Sie können
es nachlesen. Die Bibel ist der
beste Lebensberater, den man
sich vorstellen kann, denn hier
redet Einer, der es wissen muss:
Gott selbst! Gott hat sich in der
Bibel erklärt. Hier steht drin,
was kommen wird und wie un-
ser Leben gelingen kann. Der
heißeste Tipp den die Bibel für
uns parat hat ist:

Bekehre Dich
zu Jesus Christus!

Denn Christus ist das Beste, was
Dir in Deinem Leben passieren
kann! Gott liebt uns von ganzem
Herzen und will, dass unser
Leben gelingt. Doch wir haben
das Problem, dass wir völlig ver-
kehrt sind. Wir sind voller Irrtum
und Verkehrtheit. Doch Jesus
Christus kam, er ging ans Kreuz,
um uns von unserem verkehrt
Sein zu befreien. Nimm ihn an
und du wirst auf ewig befreit!
Jesus Christus will dich erlösen!
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Die gute Nachricht:
In Johannes 3,16 steht: Denn also hat Gott die Welt geliebt, dass er seinen eingeborenen Sohn
gab, auf dass alle die an ihn glauben nicht verloren gehen, sondern das ewige Leben haben.
Gott liebt uns! Er liebt uns von Anfang an. Er will, dass unser Leben gelingt. Doch es gibt etwas,
das uns blind macht für das Handeln Gottes. Es ist die Sünde. Unser Eigenleben. Unsere Rebellion
gegen Gott unsere Verfehlungen. Sünde trennt uns von Gott. Sünde führt unweigerlich zum Ge-
richt Gottes und in unser Verderben. Doch das will Gott nicht. Jesus Christus kam, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben. Er starb stellvertretend den Tod für uns am Kreuz.  Wenn wir ihn
annehmen, haben wir Vergebung unserer Schuld und das ewige Leben.
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